



LA CONFERENCIA mañanera se ha convertido en un gran monumento a las palabras al aire. Cosa de ver que más de la mitad de lo que ha dicho el Presidente en materia de seguridad... ¡no tiene sustento!

LA AGRUPACIÓN **Causa en Común** se dio a la minuciosa tarea de cotejar lo dicho por **Andrés Manuel López Obrador** y su gabinete de seguridad en 420 mañaneras. De esa revisión surgieron mil 976 solicitudes de información que, supuestamente, debería ser pública.

EL RESULTADO entristece pero no sorprende: el 57 por ciento de las afirmaciones en las mañaneras carecen de sustento en los archivos oficiales; y el colmo es que del 43 por ciento restante sí se entregó parte de la información requerida, pero no hay ninguna seguridad de que sea cierta.

RESULTA CURIOSO que **Rosa Icela Rodríguez**, que en alguna época fue periodista, sea una de las más opacas en el gobierno federal. La titular de **Seguridad Pública** y el general **Luis Cresencio Sandoval** fueron los que más evadieron brindar información sobre sus áreas.

¿DE QUÉ sirve hablar todos los días si es para hablar de medias verdades, mentiras completas y francas invenciones? Es pregunta que no necesita respuesta.

MUY CONTENTOS andan los habitantes de **Tepic**, luego de que el gobernador nayarita, **Miguel Ángel Navarro**, anunció la construcción de ¿una universidad?, ¡no!; ¿de un hospital?, tampoco; ¿de un parque industrial? ¡Menos! Lo que presentó el morenista fue otro estadio de béisbol.

LO QUE más emocionó a los habitantes de la ciudad que gobierna **Geraldine Ponce** fue que, en el proyecto arquitectónico, el estadio se ve que estará junto al mar, aunque **Tepic**... ¡ni playa tiene!

• • •

QUIÉN SABE si es por malicia o por ignorancia, pero el Presidente está estirando muuuchoo la liga con eso de amenazar a las empresas que hoy se encuentran bajo el esquema de autoabasto eléctrico.

PORQUE si bien la nueva **Ley de la Industria Eléctrica** proscribe la figura del autoabasto, el galimatías de la resolución que emitió la **Suprema Corte** permite que las empresas se sigan amparando. Cosa de recordar que no se juntaron los ochos votos para declarar la inconstitucionalidad de toda la ley, pero sí hubo una mayoría de ministros que invalidó varios artículos.

MÁS QUE andar espantando con el petate del muerto desenchufado, tal vez sería momento de que al Presidente se le prendiera el foco de hacer un acuerdo con partidos, especialistas y empresarios y, ¡hágase la luz!, establecer un marco jurídico realista para el sector. Es cosa de quitarse las tinieblas.

• • •

DATO CURIOSO para un jueves caluroso: hoy hay más variantes de Covid-19 que vuelos en el aeropuerto **"Felipe Ángeles"**.

